

# 市民サービスグループだより

平成25年12月

## ～富岸・若草・青葉地区において、人と旗の波街頭啓発運動を実施～ 実施日：平成25年11月14日(木)



当日は、若草地区で約60名、青葉地区で約50名、富岸地区で約130名の市民に参加いただき、おかげさまをもちまして通行する多くのドライバーに安全運転と交通事故防止を呼びかけることができました。大変寒い中、ご協力いただきましてありがとうございました。

本啓発運動は、今年1年間で計6回実施して約750名の参加をいただきました。今後とも交通安全運動の推進にご協力くださいますようお願いいたします。

### 【参加団体】

登別市連合町内会及び関係町内会（美園・若草地区、青葉地区、富岸地区、新生地区連合町内会）、老人クラブ（優和会、永楽会、恵友会、天心苑、若緑会、若山会、若生会、新寿会、富久寿会、寿楽会、はまわし、希望の会、虹の会、大和会、むつ葉会、平寿会、すずらん会）、室蘭地区安全運転管理者協議会登別地区事業所、登別市シルバー人材センター、登別市シルバー交通安全推進員会

【主催】 登別市、登別市交通安全協会

【共催】 室蘭警察署

## ■「東京オリンピック」を悪用した 詐欺的トラブルに注意!

### ☆☆☆全国ではこのような事例があります☆☆☆

#### (事例1)

知らない業者から電話で、「オリンピック関連企業への投資のパンフレットが全国500名限定で送付されるので、届いたら権利を譲ってほしい」と言われた。パンフレット到着後に電話をくれたら、東京オリンピックの入場券をプレゼントするという。不審である。(60歳代 男性)

#### (事例2)

以前、ある会社の未公開株を30万円で購入していたが、先日、証券会社の担当を名乗る者から「オリンピック開催が決定して10倍の300万円になったので売らないか」と電話があり、売ることにした。「売却代金を送金する保険料」として30万円振り込んだが、その後も手数料等の名目で何度も請求を受けお金が無くなり、友人に借りに行ったところ、詐欺だと言われた。(70歳代 男性)



### ひとことアドバイス

- 2020年の開催決定に伴い、東京オリンピックに関連した詐欺的トラブルの相談が寄せられています。
- 悪質業者は、話題となっている出来事を悪用して近づいてきます。今後東京オリンピックに関連したトラブルはさらに増えてくると考えられますので、十分注意することが大切です。
- いったんお金を払ってしまうと、取り戻すのは非常に困難です。うまい話を持ち掛けられても安易に信用しないようにしましょう。
- 不審に思ったときは、お金を払う前に、消費生活センターに相談してください。

登別市消費生活センター TEL: 85-3491  
(登別市中央町6丁目11番地 登別市役所市民サービスG内)  
登別消費者協会 TEL: 85-8307  
火曜日～金曜日 10時00分～16時00分  
(登別市千歳町3丁目1番地 労働福祉センター内)